



Autor: WebMasterDH

Buscar noticias

Siga las noticias del Diario del Huila desde Google News

Ingresar a nuestro canal de WhatsApp

ECONOMÍA NACIONAL

Ecopetrol invertirá US\$1.000 millones para recuperar reservas de crudo y gas en medio de crisis

Oct 1, 2024

[Diario del Huila Inicio](#) > [Economía](#) > [Ecopetrol invertirá US\\$1.000 millones para recuperar reservas de crudo y gas en medio de crisis](#)

La decisión, aprobada por la Junta Directiva en su sesión ordinaria, forma parte del plan de inversiones 2024-2026 y busca garantizar el abastecimiento energético del país.

En un esfuerzo por contrarrestar los desafíos actuales del sector energético, Ecopetrol ha anunciado una inversión de US\$1.000 millones destinada a recuperar sus reservas de crudo y gas. La decisión, aprobada por la Junta Directiva en su sesión ordinaria, forma parte del plan de inversiones 2024-2026 y busca garantizar el abastecimiento energético del país en un escenario de incertidumbre por posibles problemas de suministro y la necesidad de importaciones.

La inversión se dividirá en dos áreas clave. En primer lugar, se destinarán recursos para proyectos de exploración y desarrollo en la plataforma territorial, con el objetivo de incrementar la producción y la recuperación de reservas de hidrocarburos. Esta medida es crucial para reforzar la capacidad de producción interna en un momento en que la demanda nacional de gas y petróleo sigue siendo alta.

El segundo foco de inversión se centrará en el desarrollo de estudios exploratorios en el offshore del mar Caribe. Este esfuerzo busca aumentar la actividad exploratoria en esta región, con la meta de incorporar reservas prospectivas de aproximadamente 6 terapias cúbicas (6 TPC) de gas. Este desarrollo offshore es considerado fundamental para asegurar la autosuficiencia energética del país a mediano y largo plazo, y podría convertirse en una de las principales fuentes de gas natural.

Puede leer: [Peso colombiano, única moneda de gran economía latinoamericana en devaluarse en septiembre](#)

Contexto de crisis y desafíos financieros

La aprobación de estos recursos se da en un contexto complicado para Ecopetrol. La compañía enfrenta una posible crisis por el futuro del abastecimiento de gas y la necesidad de importar energía, además de estar afectada por la caída en los precios del petróleo y una reducción significativa en sus ganancias. Esta situación ha generado preocupación en los mercados financieros y en los inversores.

El más reciente informe de JPMorgan ofrece un panorama sombrío para la petrolera colombiana, calificando su acción con una recomendación de «Infraponderar» y reduciendo su precio objetivo de US\$12 a US\$8,50 para diciembre de 2025, una rebaja del 30%. Tras la publicación del informe, el ADR de Ecopetrol en Wall Street cayó cerca de un 5%, reflejando la creciente desconfianza en el futuro de la compañía.

A esta situación se suma la expectativa por la resolución de un juez laboral sobre la suspensión de actividades de perforación en el pozo offshore Sirius, una operación clave realizada en conjunto con Petrobras. Este activo tiene el potencial de convertirse en una fuente importante de reservas de gas, y su reactivación es crucial para las proyecciones de producción de Ecopetrol.

Contenido relacionado

WEBMASTERDH | 1 OCT. 2024
 Peso colombiano, única moneda de gran economía latinoamericana en devaluarse en septiembre

WEBMASTERDH | 1 OCT. 2024
 Banco de la República reduce tasa de interés en 50 puntos básicos, situándola en 10,25%

WEBMASTERDH | 1 OCT. 2024
 Petro propone extender el tren de la Sabana hasta el centro de Bogotá y conectarlo con TransMilenio

WEBMASTERDH | 1 OCT. 2024
 Desarrollarán Conversatorio Nacional de Justicia y Paz en busca de la reflexión y el diálogo desde las víctimas

WEBMASTERDH | 1 OCT. 2024
 Nuevas tarifas para colegios privados en 2025

La combinación de incertidumbres financieras y desafíos en el sector energético plantea un futuro complejo para Ecopetrol, que busca mantener su competitividad en medio de un entorno volátil tanto en los mercados locales como internacionales.

Le puede interesar: [Banco de la República reduce tasa de interés en 50 puntos básicos, situándola en 10,25%](#)



 Siga las noticias del Diario del Huila desde Google News

 Ingresa a nuestro canal de WhatsApp

Tal vez te gustaría leer esto



ECONOMÍA

WEBMASTERDH | 1 OCT, 2024

Peso colombiano, única moneda de gran economía latinoamericana en devaluarse en septiembre

La desvalorización, de 0,55%, es resultado de varios factores, como el paro camionero a inicios de mes. En septiembre...

[Leer más](#)



ECONOMÍA

WEBMASTERDH | 1 OCT, 2024

Banco de la República reduce tasa de interés en 50 puntos básicos, situándola en 10,25%

En su más reciente sesión, la Junta Directiva del Banco de la República tomó la decisión de reducir la tasa de interés...

[Leer más](#)



ECONOMÍA, NACIONAL

WEBMASTERDH | 1 OCT, 2024

Petro propone extender el tren de la Sabana hasta el centro de Bogotá y conectarlo con TransMilenio

La propuesta busca reactivar este tren con una operación más robusta, que permita mejorar la conectividad y ofrecer un...

[Leer más](#)



NACIONAL

WEBMASTERDH | 1 OCT, 2024

Desarrollarán Conversatorio Nacional de Justicia y Paz en busca de la reflexión y el diálogo desde las víctimas

Este evento académico busca destacar los logros, retos y desafíos en la implementación de la Ley 975 de 2005, conocida...

[Leer más](#)

[Noticias >](#)

Diario del Huila

Editora del Huila SA - Diario del Huila
Fundado el 8 de Agosto de 1966

Gerente General

Luisa María Duque Cerón

gerente@diariodelhuila.com

Calle 8 No. 8-06 Neiva-Colombia

Teléfono: 608-8468561

WhatsApp: 318 311 0984

Fundadores:

Max Duque Gómez - Max Duque Palma

Directora

María Pía Duque Rangifo

COPYRIGHT

Prohibida su reproducción o traducción a cualquier idioma. Todos los

"Estamos trabajando para que estos vehículos sean entregados lo más pronto posible," afirmó Casallas.

